
3 Pièces

300 m²

Réf. LVS-2175

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Bienvenue dans ce bien unique de 299m2 avec 2 chambres à coucher,

situé  dans  un  immeuble  de  standing,  proposant  un  service  de

conciergerie  24/7,  une  piscine  extérieure,  des  jardins  et  un  court  de

tennis.Conçu par un architecte d'intérieur renommé, cet appartement a

été entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme. La cuisine

ouverte  s'intègre  parfaitement  au  salon,  créant  ainsi  une  atmosphère

conviviale.  Chacune  des  2  chambres  possède  sa  salle  de  bains.L'un

des  points  forts  de  cette  propriété  exceptionnelle  est  la  terrasse

exceptionnelle, qui offre des vues panoramiques à couper le ...

Welcome to this unique 299m2 2-bedroom property, located in a luxury building,

offering 24/7 concierge service, outdoor pool, gardens and tennis court.Designed

by  a  renowned  interior  architect,  this  apartment  has  been  completely  renovated

using top-of-the-range materials.  The open-plan kitchen flows seamlessly  into  the

living room, creating a convivial atmosphere. Each of the 2 bedrooms has its own

bathroom.One  of  the  highlights  of  this  exceptional  property  is  the  exceptional

terrace,  which  offers  breathtaking  panoramic  views  over  Monaco.  It's  a  unique

feature that will win you over.The ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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